

# 落ち着いた学校生活

新年度から1か月が過ぎ、ゴールデンウィークも終わりました。何をするにも気持ちの良いさわやかな五月晴れが続いています。校庭では、朝も放課後も、多くの子供たちが元気いっぱい歓声を上げながら遊びを楽しんでいます。

先日9日にボランティア発足会が開催されました。今年度は、約120人の方がご登録されました。保護者の皆様のあつい思いと意欲に感謝申し上げます。子供たちのよりよい教育に向け、様々な場面で、学校を支えていただき、本当にありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、昨年度は、秋に150周年記念式典がございましたので、運動会は、5月の開催でした。朝練や中休みも含め、運動会の練習で子供たちも忙しくしていたことを覚えています。今年度の運動会は、秋の開催ですので、この時期は、どのクラスも余裕をもって学級づくりをしたり、学習のルールづくりをしたりし、しっかりと落ち着いて学校生活を過ごしている様子うかがえます。また、高学年が、自覚をもってリーダーシップを発揮し、「柿生小学校をよりよくしていこう」という思いと意欲をもっているため、下級生の素晴らしい手本になっています。教職員も子供たち一人一人に目を向け、良さを認めながら新しいクラスの子供とのかかわりを大切にしています。

さて、今年度最初の授業参観はいかがでしたでしょうか。新しいクラスの様子や成長したお子さんの様子が見て取れたことと思います。たくさんの方にお越しいただき、感謝申し上げます。その後、学校説明会並びに懇談会があり、各学年やクラスの今年度の方針をお伝えしました。

教職員一同、今年度も本校の教育理念「自己肯定感を高め、自らの手で未来を切り拓く子どもの育成」に向け、一致団結して取り組んでまいります。子供たちが「学校大好き」と思えるよう、そして保護者や地域の皆様に信頼される学校づくりに向け努めてまいります。引き続き、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

寒暖差がありますので、体調にはお気を付けください。